



Propriétés | Sotheby's
Parisiennes | INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

95 m²

Réf. PP6-1077

1 450 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 4e. Quartier de l'Arsenal, à quelques pas de la place de la Bastille et des commerces de la rue St Antoine, dans un immeuble en pierre de taille, au 5e étage par ascenseur, un appartement traversant d'une superficie de 95,92 m² (94.92 m² Carrez), avec un large balcon filant. Ce bien est baigné de soleil et de lumière (Est, Sud, Ouest), au calme absolu. Il offre des vues agréables et dégagées, permettant notamment d'apercevoir le Génie de la Bastille. Il se compose d'une entrée, d'un beau double séjour aux volumes généreux permettant d'accéder au balcon, d'une cuisine séparée aménagée et ...

Paris 4th arrondissement. Arsenal district, just steps from Place de la Bastille and the shops on Rue St. Antoine, in a stone building, on the 5th floor with an elevator, a cross-through apartment with a surface area of 95.92 sqm (94.92 sms Carrez), featuring a large wrap-around balcony. This property is bathed in sunlight and natural light (East, South, West) and enjoys absolute tranquility. It offers pleasant, open views, including a glimpse of the Bastille's Génie statue. The apartment consists of an entrance, a beautiful double living room with generous spaces that open onto the balcony, a ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

